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　この度、宇美町スポーツ協会の会長に就任しました村上 力です。これまでの会長および関係者の皆様に感謝の意を表します。
過去の経験と努力によって協会は数々のスポーツイベントやプログラムを通じて地域の交流と健康促進に寄与してきました。
それを継承し更なる発展を目指す決意です。コロナ禍で各種行事が中止になってきました。今年度よりスポーツイベントの開
催で、地域の皆様と一緒に健康で活気溢れる宇美町を創り上げていきたいと思っております。最後に、皆様のご支援とご協力を
心から御願い申し上げます。

スポーツ協会会長のあいさつ
℡：092-933-2784 携帯：090-7452-9899
Ｅメール：umi-taikyou@leo.bbiq.jp

ホームページ LINE

ＵＲＬ：https://umisports.jp/

【発行】 宇美町スポーツ協会

各部会に興味ある方は
スポーツ協会まで
ご連絡ください。
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月例登山で久住の平治岳山頂。
深田久弥の書に「百の頂に百の

喜びがあり」、皆さん一緒に体験して
みましょう！（部員募集中）

老若男女、共
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はなく、
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れ一石二鳥

ですよ。一緒
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稽古する仲
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です！！
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幼年から高齢まで。生涯剣道。
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大募集
！

 ゲー
トボール部

相撲部
平成３年～令和４年（１６
期３２年）役員として２２
年、会長として１０年の
永きにわたり尽力され
ました。

所属：
功績： 

　永年功労者表彰にあずかり協会員の皆様には心より
の感謝を申し上げます。役員、協会員にとって活動や競
技を通じて感動や達成感と出逢い、人生の糧となる「ス
ポーツ協会」を目指して大勢に支えられてともに進んで
来ました。新体制の下「温故知新」で未来へ歩を進められ
る事を祈念申し上げます。ありがとうございました。

　この度は宇美町スポーツ協会にて表彰をいただき誠にありがとうございま
した。バレーボールとの出会いは小学生の頃でした。以来、中学、高校、ママさん
と今や生活の一部となっています。現在宇美レンジャーズのチームの一員とし
て練習に励んでいます。今後も元気にバレーボールを続けると共に、スポーツ
協会始めバレーボール協会の発展に少しでも貢献できますよう頑張ります。

　去年に続き今年も、スポーツ協会主催「町民軽スポー
ツ大会」が教育委員会、スポーツ推進委員連絡協議会の
協力のもと行われました。
　今回も「シャフルボード」「ボッチャ」でしたが15チー
ム・77名の参加を頂き、和気あいあいの楽しい大会と
なりました。
　最後には、景品争奪ジャンケン
大会も行われ参加者全員で盛り
上がる事が出来ました!!
　スポーツ協会では、町民誰も
が参加出来る大会を目指して今
後もスポーツイベントを企画して
まいります。その際には奮ってご
参加お願いします。

宇美町 スポーツフェスタ

　今年も宇美町スポーツ協会、宇美町スポーツ少年団、NPO法人ふみの里ス
ポーツクラブ、宇美町スポーツ推進委員連絡協議会の4団体主催で第2回目とな
るスポーツフェスタが開催されました。
　午前の部は宇美南中学校体育館にてボッチャ交流会が開催され、子どもから
大人まで楽しく白熱した競技が繰り広げられ、大変盛り上がりました。
　また、グラウンドではアンプティーサッカー(松葉杖を使って行うサッカー)とデ
フサッカー(聴覚に障害がある方が補聴器を外して行うサッカー)の体験会が開か
れ、両競技共に宇美町在住で日本代表を経験されているスペシャルなゲスト(ア
ンプティーサッカー、野間口圭介さん)(デフサッカー、松元卓巳さん)にご指導い
ただく大変貴重な時間となりました。
　午後の部では宇美町青年団による活気あるYOSAKOIの披露の後、宇美太鼓
による迫力ある演奏が披露されました。
　その後はリオデジャネイロパラリンピック女子ブラインドマラソン(視覚に障害
がある方が行うマラソン)
銀メダリストの道下美里
選手のガイドランナーを
務められた、篠栗町在住
の堀内規生さんによる講
演会が行われ、障害があ
る方が競技を行う事の
ハードルの高さ、環境面
やサポート体制の必要性
について改めて考えさせ
られる大変貴重で充実し
た時間になりました。

宮内 作良さん　
みやうち さくよし

ふたせ

なかの みのる

く み こ

水泳部所属：

新体制でのご活躍を期待します。

令和元年～令和４年（２期４年）副
総務部長として尽力されました。

功績：

バレーボール協会
平成3年よりバレーボール協会を通して本会ス
ポーツの普及・発展に寄与されました。

所属：
功績：
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　宇美町では、さまざまなスポーツ活動に取り組
んでおり、小さな子どもからお年寄りまでスポー
ツを通して健康推進に励んでいます。スポーツは
心身ともに成長できるため、みなさんも積極的に
参加してはいかがでしょうか。

柔道部　早川 佑斗

新規加入
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郡民スポー
ツ大会

力泳！

県民スポー
ツ大会

新しいユニフォームで
気合入ってます！

リレーで宇美町
選手が大活躍！

　令和５年１１月２３日（木・祝）、宇美町バレーボール協会主催、
宇美町共働事業採択決定事業による「烈ッ！（レッツ）バレーボー
ル」が開催されました。福岡でVリーグを目指し、バレーボール
の指導や普及のために活動する「福岡ギラソール」を招き、町内
の小中学生、宇美町バレーボール協会のママさん２チーム、
ジュニア１チーム総勢１００名と、観覧に来られたご父兄ととも
に、バレーボール教室を楽しみました。この事業でスポーツを
始めるきっかけ、スポーツを楽しめる環境づくりへの大きな一
歩となることを期待しています。

　昨年、須恵中学校プールで開催された糟屋郡民スポーツ大会は、小学生
から70歳代までの計19名の選手と役員が宇美町水泳部より出場しまし
た。各部員は練習の成果を発揮させようと、スタートの合図とともにすべ
ての力を出し切って泳ぎ、レース後はさわやかな笑顔を見せていました。
結果は、女子の部で１位、男子の部で３位、総合２位になることができまし
た。また、８月には福岡市で福岡県民スポーツ大会夏季大会が行われ、糟
屋郡チームの一員として２１名の選手、役員が出場し、リレーでの活躍によ
り総合６位の入賞に貢献しました。
　宇美町水泳部は例年１２月に糟屋郡水泳協会とともに福岡県立総合
プールで「かすやスイムカーニバル」を開催しています。この大会は試合の
少ない寒い冬場でも水泳を楽しんでもらえるよう、通常の競技種目だけで
なく、８人でのリレーや1人1人距離の異なるリレーなど楽しい種目も実施
しています。また、参加者には豪華景品が当たる抽選会も用意していま
す。もし水泳に少しでも興味・関心を持った方、ご連絡お待ちしています！

　バドミントンしたいなと少しでも思って
いる方、ぜひ一度試してみませんか？
　毎週木曜日、金曜日の夜と土曜日の午
前中に楽しくにぎやかに練習しています。
　初心者の方も、学生の
時以来という方も大丈
夫。大人になって始めた
方もたくさんいますよ。
　興味ある方はぜひ。
　一緒に爽快な汗をか
いて、身も心もリフレッ
シュしませんか？

　こんにちは、宇美町野球連盟です。
　私達は、原の前野球場にてサンデーリーグ（毎週日曜日の昼間）、ナイター
リーグ（木、金曜日の夜）を開催しています。歴史あるチームや、若手チームと
様々な特色のあるチームで部会を盛り上げています。
　今年度は第７２回郡民スポー
ツ大会において宇美町代表が
見事に優勝を飾りました！
　新規チーム参戦大歓迎で
す。今後も宇美町の野球連盟
をよろしくお願いいたします。

　こんにちは！我々は宇美町一本松公園でスケートボード及
び環境整備活動をしております、宇美町スケートボード協会
です。
　宇美町でスケートボードをやれる場所が無く、そういった
場所を作れるようにと活動を始めました。2017年にスケー
トパーク建設に向けての署名活動を行い、町内外から約
4220名の署名が集まり、町長に直接提出いたしました。そ
の後、第１次工事としてスケートボード場が一本松
に作られ、最初の施工から3年の月日を経て、第２
次拡張工事が行われました。
　まだまだ大きな障害物の設置など、課題はあり
ますが全力で動いていく所存です。快適なスケー
トボードが出来るように環境整備及び、イベントな
どを行っていきます！スケートボードは最高ですの
で、是非足を運んでみて下さい！

新規加入

　バレーボール協会は郡民スポーツ大会での、
バレーボール競技で「マスターズ」と「壮年」で参
加し、準優勝、３位と共に、結果を残しました。
　ジュニアのチーム「さくらWing」は、町内の小
学生で活動しています。男子部員も少しずつ増
え、部員も増加し、活動の幅が
著しく広がっています。コロナ禍
でバレーボールの人口が減りつ
つある中、多くの小学生がバ
レーボールに興味を持ってくれ
るよう、今後もバレーボール協
会で後押ししていきたいと思っ
ています。
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と今や生活の一部となっています。現在宇美レンジャーズのチームの一員とし
て練習に励んでいます。今後も元気にバレーボールを続けると共に、スポーツ
協会始めバレーボール協会の発展に少しでも貢献できますよう頑張ります。

　去年に続き今年も、スポーツ協会主催「町民軽スポー
ツ大会」が教育委員会、スポーツ推進委員連絡協議会の
協力のもと行われました。
　今回も「シャフルボード」「ボッチャ」でしたが15チー
ム・77名の参加を頂き、和気あいあいの楽しい大会と
なりました。
　最後には、景品争奪ジャンケン
大会も行われ参加者全員で盛り
上がる事が出来ました!!
　スポーツ協会では、町民誰も
が参加出来る大会を目指して今
後もスポーツイベントを企画して
まいります。その際には奮ってご
参加お願いします。

宇美町 スポーツフェスタ

　今年も宇美町スポーツ協会、宇美町スポーツ少年団、NPO法人ふみの里ス
ポーツクラブ、宇美町スポーツ推進委員連絡協議会の4団体主催で第2回目とな
るスポーツフェスタが開催されました。
　午前の部は宇美南中学校体育館にてボッチャ交流会が開催され、子どもから
大人まで楽しく白熱した競技が繰り広げられ、大変盛り上がりました。
　また、グラウンドではアンプティーサッカー(松葉杖を使って行うサッカー)とデ
フサッカー(聴覚に障害がある方が補聴器を外して行うサッカー)の体験会が開か
れ、両競技共に宇美町在住で日本代表を経験されているスペシャルなゲスト(ア
ンプティーサッカー、野間口圭介さん)(デフサッカー、松元卓巳さん)にご指導い
ただく大変貴重な時間となりました。
　午後の部では宇美町青年団による活気あるYOSAKOIの披露の後、宇美太鼓
による迫力ある演奏が披露されました。
　その後はリオデジャネイロパラリンピック女子ブラインドマラソン(視覚に障害
がある方が行うマラソン)
銀メダリストの道下美里
選手のガイドランナーを
務められた、篠栗町在住
の堀内規生さんによる講
演会が行われ、障害があ
る方が競技を行う事の
ハードルの高さ、環境面
やサポート体制の必要性
について改めて考えさせ
られる大変貴重で充実し
た時間になりました。

宮内 作良さん　
みやうち さくよし

ふたせ

なかの みのる

く み こ

水泳部所属：

新体制でのご活躍を期待します。

令和元年～令和４年（２期４年）副
総務部長として尽力されました。

功績：

バレーボール協会
平成3年よりバレーボール協会を通して本会ス
ポーツの普及・発展に寄与されました。

所属：
功績：

二瀬 久美子さん　

中野　稔さん　

宇美町スポーツ協会 永年功労者表彰

町民 　   スポーツ大会軽

ボッチャ

シャフルボード

チーム名
Special Guest チーム
サンダー
原田下B

順位
優勝
準優勝
3位

チーム名
原田下B
サンダー
原田下A

順位
優勝
準優勝
3位

ボッチャシャフルボード

障害者スポーツ講演会 障害者スポーツ講演会

ボッチャ交流会 アンプティーサッカー体験

令和５年１１月５日（日）開催

令和５年１０月２２日（日）開催

第2回 第4回

　宇美町では、さまざまなスポーツ活動に取り組
んでおり、小さな子どもからお年寄りまでスポー
ツを通して健康推進に励んでいます。スポーツは
心身ともに成長できるため、みなさんも積極的に
参加してはいかがでしょうか。

柔道部　早川 佑斗

新規加入


